

< 6 月号> 令和 5 年 6 月 1 5 日 吉備中央町立豊野小学校







5月27日(土)に4年ぶりに運動会を実施しました。今年度は、保護者や園の方だけでなく来賓の 方や地域の方へも案内を行い大勢の方に子どもたちの活躍を観ていただきました。

「みんなでねばり強く 力を合わせてかけぬけよう! 笑顔あふれる ゴールに向かって!」のスローガンのもと、児童代表の挨拶や応援団長の誓いの言葉があり元気よく開会しました。そして、紅白に分かれての応援合戦は、練習では声が小さかったり、動きが合わなかったりしましたが、6年生が休み時間などを使い下級生へ熱心に指導し、当日は元気な声を運動場いっぱいに響かせてくれました。低・中・高学年ともに、各2種目を披露しました。最後に今年は全校児童による「綱引き」を実施しました。天候も暑くなく最高のコンディションで、最後まで児童みんなで一生懸命演技することができました。約2時間半の公開でしたが、保護者・園の皆さん、最後までご観覧誠にありがとうございました。また、テント等の片付けまでお手伝いくださり、感謝しております。



















ボランティアあいがとうございました!

5月23日(火)に、保護者・園の方々に草刈りをしていただきました。 例年、運動会前にお願いしており、今年度も同じ時期にお願いしました。校庭 前の斜面や前庭、学校周辺がとてもきれいになりました。 ありがとうございました。

学校運営協議会

5月 | 9日(金)に、本年度第 | 回の豊野小学校学校運営協議会が開かれました。授業参観の後、

学校の様子や今年度の基本方針を説明し、ご意見をいただきました。

- ・タブレットの活用など学習方法が昔とは変わってきている。
- ・社会が多様化しており、それに伴って子どもたちも多様化してきている ので、大人が教え方・伝え方を変えていくことも必要がある。

等のご意見をいただきました。貴重なご意見ありがとうございました。





2至可是公时公





人権の宿館気



合同授業

上竹荘小と下竹荘小と豊野小の3校で、6月7日(水)に中学年、13日(火)に低学年が豊野小学校で合同授業を行いまし

た。自己紹介の後、校内巡りを行い、業間休みに一緒に遊びました。その後、各学年 | 時間授業を行いました。始めは緊張していた児童も一緒に遊んだり学習したりするうちに打ち解け、充実した2時間を過ごすことができました。



業間休みに鬼ごっこ



自己紹介





今日は12人で体育だ!



*先日お伝えしましたプールの修理は、工事が順調に進んでいますので、6月下旬から本校でプール開きができそうです。

*6月下旬から校舎の内装工事が始まります。校内で音がしたり、運動場に工事車 両が入ったりいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。